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Abstract (en)
The system has a bracing holder (16) holding lifting and clamping ropes (12, 14) and including a fall stopper (30) for gripping the ropes. The bracing
holder includes a safety holder for safeguarding the ropes. A clamping device is arranged at a retaining device (36) i.e. rail, of the bracing holder.
The bracing holder is fastened at a transverse bar (20), which is detachably arranged at a frame (22) provided outside a working chamber. A corner
holder is mounted in a corner region of the working chamber for allowing force transmission from the corner holder to the frame.

Abstract (de)
Bei einem Befestigungssystem eines Abdeckelements zur Ausbildung eines geschützten Arbeitsraumes innerhalb eines durch eine Wandung (10)
begrenzten Arbeitsraumes eines Dampferzeugers, wobei das Abdeckelement mittels mindestens eines durch eine Seildurchgangsöffnung (18) in
der Wandung (10) in den Arbeitsraum eingeführten und an dem Abdeckelement befestigten Befestigungsmittels (12, 14) in einer Gebrauchsposition
mittels einer außerhalb des Arbeitsraumes angeordneten Befestigungsvorrichtung positioniert gehalten ist, soll erreicht werden, eine Lösung zu
schaffen, die es ermöglicht, einerseits die Montage und Demontage des Abdeckelements zu ermöglichen, und andererseits das Abdeckelement in
seiner aufgespannten Gebrauchsposition sicher zu halten. Dies wird dadurch erreicht, dass die Befestigungsvorrichtung eine das Befestigungsmittel
(12, 14) haltende Abspannhalterung (16) aufweist, welche einen das Befestigungsmittel (12, 14) erfassenden Fallenstopper (30) umfasst.
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